

Dark_Alex quitte la scène PSP

Soumis par robocop
03-07-2007

Dark Alex a décidé de quitter la scène PSP et d'arrêter ses activités de développement sur la PSP. Sur son site il explique que les raisons sont multiples. La première des raisons est que cela lui prends beaucoup trop de temps et la seconde est plus personnelle. Il craint pour sa sécurité, il n'aime pas les menaces que Sony fait aux hackers de la PS3. Il préfère s'arrêter avant d'avoir des ennuis.

C'est bien sur triste tout d'abord par ce qu'il avait apporté à la PSP énormément. Les amateurs de PSP se souviennent bien sur de tout ses firmwares OE, de son loader d'ISO, du format DAX compressé et des downgraders. Il avait même en prévision un firmware 3.51 OE-A.

Il faut dire qu'il était peut être un peu trop connu et on raconte même que son abandon proviendrait d'un message dans le firmware 3.51 qui lui serait destiné. Vrai ou faux ? Peu importe. Dark_Alex merci de la part de Metagamers...

Source <http://www.dark-alex.org>